

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, skripsi berjudul “Penerapan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Di Kelas XI SMA Negeri 3 Binjai T.A 2018/2019” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada bapak Drs.Wingston L. Sihombing, M.Pd, sebagai dosen pembimbing akademik sekaligus dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada ibu Dr. Mariani, M.Pd., bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd., dan bapak Dr. Syafari, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku rektor UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si, M.Si selaku ketua jurusan, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si, M.Si selaku sekretaris jurusan dan Bapak Drs.Zul Amry, M.Si selaku ketua program studi pendidikan matematika FMIPA Unimed serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu dan membimbing penulis dalam perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Drs. Zulkifli, M.Pd selaku Kepala SMA Negeri 3 Binjai, Bapak Untung Lumban Tobing, S.Pd yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, serta para guru dan staf pegawai administrasi yang telah memberikan kesempatan, motivasi dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada orang tua tercinta Ayahanda Sukadi, SE dan Ibunda Salinem, S.Pd serta adik tersayang dan semata

wayang, termanja tetapi mandiri Rubby Aulia yang selalu memberikan dukungan berupa semangat dan doa. Terimakasih untuk yang tersayang Gilang Majid, A.Md yang sedari SMA selalu memberikan dukungan dan doanya kepada penulis.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan teristimewa kepada sahabat dari SMP yaitu Tentri dan Bima, sahabat Mambos yaitu Dita, Icha, Endah, Tata, Dewi, Elly dan Ai , sahabat Jabirs yaitu Ipit, Okta, Siqom dan Jara .Terima kasih kepada Lisa, Rosi, Adel beserta teman-teman Matematika Dik B 2014 dan PPLT SMP N 27 Medan yang selalu memberikan semangat kepada penulis. Ucapan terima kasih kepada sepupu-sepupu tercinta yaitu Mbak Eka, Nanda, Ari, Apip, Kak Inge, Bang Edi yang selalu memberikan dorongan kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada siswa/i SMA Negeri 3 Binjai terutama kelas XI Mia 2 yang telah membantu dan mendukung penulis dalam melaksanakan penelitian.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 2018

Penulis

Nurul Nabila

NIM. 4141111036

